

GLÜCKLICH OHNE ÜBERWACHUNG

DIE DEMO

Wann: 1. November 2014

Treffen und Auftaktkundgebung 12.00 Uhr

Beginn Demozug 13.00 Uhr

Wo: Frankfurt am Main, Hauptbahnhof/Kaiserstraße

Warum: Mittlerweile wird weitgehend die gesamte Kommunikation durch Geheimdienste überwacht. Dieser permanente Eingriff in private Freiräume durch den Staat erzeugt auf Dauer Stress und Angst - aber Angst macht unglücklich. Der von Geheimdiensten erzeugte Kreis aus Angst muss durchbrochen werden.

Die "Glücklich-ohne-Überwachung"-Demo will ein Zeichen gegen die geschürte Angst setzen.

<http://gluecklich-ohne-ueberwachung.de/>



Nach und nach wird bekannt, wie umfassend mittlerweile die Überwachung der Geheimdienste gegenüber der Bevölkerung geworden ist. Diese Überwachung verstößt massiv gegen die Rechte der Bürger, die uns unser Grundgesetz garantiert.

Der Kommunikationsknotenpunkt DE-CIX in Frankfurt ist die wichtigste Schnittstelle der modernen Kommunikation in Deutschland und der größte Knoten weltweit. An dieser Schnittstelle überwacht der BND das gesamte Kommunikationsverhalten der Bürger. Außerdem übermittelt der BND sämtliche Rohdaten an ausländische Geheimdienste, wo diese Daten umfassend ausgewertet werden.

Diese anlasslose, flächendeckende Überwachung muss aufhören.

Die "Glücklich-ohne-Überwachung"-Demo bietet eine Möglichkeit, um dem Staat ohne Angst entgegenzutreten.

Im Anschluss an die Demo findet eine Cryptoparty statt, wo dir erklärt wird, wie du deine Kommunikation sicherer machen kannst.

CRYPTO PARTY

Lernt digitale Selbstverteidigung!

Kommt nach der Demo zur Cryptoparty, veranstaltet von unserem Bündnispartner „CryptoPartyFfm“.

Wann: Nach der Abschlusskundgebung 19.00 Uhr

Wo: Die Zentrale Coworking | Berger Str. 175,
60385 Frankfurt (Bornheim) | über dem Berger Kino,
direkt an der U-Bahnstation Bornheim-Mitte